

Aseguran que el Plan de Emergencia Habitacional en Los Ríos llega al 80,4%

VIVIENDA. Autoridades de la cartera están optimistas, de cara al cumplimiento de la meta.

En su reciente Cuenta Pública, el Presidente Gabriel Boric destacó diversos avances en materia de vivienda, ciudad y barrios, haciendo hincapié en los logros del Plan de Emergencia Habitacional, que a nivel nacional tiene un avance de un 77,2%.

Destacamos el trabajo de las y los dirigentes de comités habitacionales y de la misma forma al trabajo que están realizando las y los funcionarios del Ministerio de Vivienda en Los Ríos".

Daniel Barrientos
Seremi de Vivienda y Urbanismo

"Estamos muy contentos por llegar al 80,4%. Hemos trabajado fuertemente para entregar dos proyectos habitacionales en mayo; en obtener la recepción del proyecto "Valech" y en la recepción del proyecto "Unión y Futuro" de Río Bue-

cios para obtener las recepciones", valoró la directora de Serviu Los Ríos, Nebenka Donoso.

Por su parte, el seremi de Vivienda y Urbanismo, Daniel Barrientos, destacó que "es un logro importante llegar a este avance en el marco del Plan de Emergencia Habitacional, la cual es una de las políticas sociales más importantes del Gobierno del Presidente Gabriel Boric. Destacamos el trabajo de las y los dirigentes de comités

habitacionales y de la misma forma al trabajo que están realizando las y los funcionarios del Ministerio de Vivienda en Los Ríos, es decir Serviu y Seremi, que trabajan también por dejar en ejecución una buena cartera de proyectos".

DESAFÍO
Pero el desafío continúa y para



AUTORIDADES DEL SECTOR VIVIENDA DESTACARON EL AVANCE DEL PROGRAMA EN LOS RÍOS.

77,2%

es el nivel de avance del plan de construcción de viviendas en la región. El total proyectado para este período es de 5.612.

4.513

viviendas han sido construidas en la región. El total proyectado para este período es de 5.612.

que antes de que termine el plazo del plan de emergencia, vamos a llegar al 100% en la región", indicó la directora regional de Serviu, agregando que se proyecta la entrega de más de 100 viviendas durante junio y cerca de 200 en julio, alcanzando un avance del 86% del Plan Habitacional, aproximadamente.

El seremi de Vivienda agregó que "tenemos cerca de 1.500 viviendas en ejecución y por iniciar más de 1.300, lo que habla del esfuerzo mancomunado y la labor que se ha desarrollado en la región". CG

ello el trabajo y los esfuerzos mancomunados serán claves para los meses venideros.

"Estamos también avanzando a través de la aplicación de los subsidios AVC con un proceso de licitación para poder adjudicar la aplicación. Y por otro lado también la aplicación de los subsidios de adulto mayor, los que son para toda la

vida, por lo tanto también son una solución habitacional efectiva. Serviu y la Seremi de Vivienda en la región se han puesto a la par, trabajando de manera conjunta para avanzar en el desarrollo de estos proyectos habitacionales, con la recepción de las obras y por lo tanto materializar su entrega. Y estamos muy confiados de